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AOS DOZE DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS DEZENOVE

HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,

REALIZOU-SE  A  QUADRAGÉSIMA  OITAVA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA

LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,  E  COM  A

PRESENÇA DOS VEREADORES:  JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN,  PEDRO FERREIRA DE

LIMA, VANDERLEI  FRANCISCO DE OLIVEIRA, ALEX LUIZ NOGUEIRA, WILSON ROBERTO

DAVID MOTA, ALEXANDRE GOTFRID, FRANCISCO CARLOS CABRINI,  ESMAEL ANTÔNIO

FERREIRA PADILHA, ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO E PAULO HENRIQUE AREIAS

HORÁCIO.  APÓS  SER  CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O

PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO.  INICIALMENTE,  A  SEGUNDA-SECRETÁRIA,  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE

MORAES  CASTRO,  PROCEDEU  A  LEITURA  DA  ATA  DA  SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI

APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR

ALEX  LUIZ  NOGUEIRA,  FEZ  A  LEITURA  DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  EMENDA  AO

PROJETO DE LEI  Nº  06/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR  PAULO  HENRIQUE AREIAS

HORÁCIO;  EMENDA  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  53/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID; PROJETOS DE LEI Nº 1630/2014 E Nº 1631/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 08/2014, DA COMISSÃO EXECUTIVA;

PROJETOS  DE  LEI  Nº  07/2014,  Nº  11/2014,  Nº  12/2014  E  Nº  13/2014,  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA ADRIANA COCCI  DE MORAES CASTRO;  PROJETO DE LEI  Nº  15/2014,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO;  PROJETO  DE  LEI  Nº

17/2014,  DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES ALEXANDRE GOTFRID E PEDRO

GILMAR  NOGUEIRA;  PROJETO  DE  LEI  Nº  18/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID; REQUERIMENTO Nº 02/2014, DE AUTORIA CONJUNTA DE TODOS

OS VEREADORES; E REQUERIMENTO Nº 39/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRINA

COCCI DE MORAES CASTRO. REQUERIMENTO CONJUNTO Nº 01/2014, DE AUTORIA DOS

VEREADORES JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, ROBERTO DAVID MOTA, ADRIANA COCCI

DE MORAES CASTRO, ALEX LUIZ NOGUEIRA E VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; E,

NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NO ESPAÇO PARA ORADORES

INSCRITOS FEZ USO DA PALAVRA, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR ESMAEL

ANTÔNIO FERREIRA PADILHA COMENTOU SOBRE A APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

DO  PREFEITO  MUNICIPAL  QUE  TRATA DO  PROGRAMA CAMINHOS  DO  AGRICULTOR,

PORQUE ESTÁ SENDO HÁ MUITO TEMPO DISCUTIDA UMA FORMA DE ATENDIMENTO ÀS
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NECESSIDADES  DOS  AGRICULTORES  E,  COMO  NÃO  É  POSSÍVEL  A  PREFEITURA

COLOCAR À DISPOSIÇÃO MÁQUINAS DA PREFEITURA, O PROJETO QUE O EXECUTIVO

ESTÁ  APRESENTANDO  VEM  TRAZER  ESTA  POSSIBILIDADE,  PARA  JUNTO  COM  A

SECRETARIA DE  AGRICULTURA,  DIMINUIR  ESTA DIFICULDADE  DE  ATENDIMENTO  AOS

AGRICULTORES.  FALOU  SOBRE  A  CONTRATAÇÃO  EMERGENCIAL  DA  EMPRESA

PROHEALTH PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE PLANTÕES MÉDICOS NAS UNIDADES

DE  PRONTO  ATENDIMENTO  VINTE  E  QUATRO  HORAS  DO  MUNICÍPIO,  ONDE  A HORA

MÉDICA ESTAVA SENDO COBRADA CENTO E QUATORZE REAIS, E É UMA EMPRESA SEM

IDONEIDADE,  QUE  JÁ  PREJUDICOU  VÁRIOS  MUNICÍPIOS,  E  QUE  AGORA GANHOU  O

CONTRATO  POR  NOVENTA  E  OITO  REAIS  A  HORA  MÉDICA,  PORTANTO,  APÓS  O

PAGAMENTO DE TAXAS E OUTRAS DESPESAS, ESTE VALOR SERÁ MENOR AINDA E COM

CERTEZA NÃO  VAI  TER  CONDIÇÕES  DE  ADMINISTRAR  ESTE  CONTRATO.  DISSE  QUE

GOSTARIA  QUE  TODOS  OS  VEREADORES  SE  ENGAJASSEM  NESTA  FISCALIZAÇÃO,

PORQUE TEM CERTEZA QUE A EMPRESA NÃO VAI PRESTAR UM ATENDIMENTO EFICAZ E

ESTE É UM CONTRATO DE GRANDE PORTE E MUITO IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO, E

QUE INCLUSIVE JÁ É OBJETO DE INVESTIGAÇÃO PELO TRIBUNAL DE CONTAS. DISSE

QUE A ÁREA DA SAÚDE O MUNICÍPIO JÁ ESTA COMEÇANDO A MELHORAR E, POR ISSO,

DEVE-SE TER UM MAIOR CUIDADO COM ESTA EMPRESA,  QUE AGORA TEM QUE SER

ACOMPANHADA DE  PERTO  PARA NÃO  PREJUDICAR  O  MUNICÍPIO.  COMO  SEGUNDO

INSCRITO, O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO INICIALMENTE SAUDOU A

PRESENÇA  NO  PLENÁRIO  DO  NETO  DO  SENHOR  PRESIDENTE  PEDRO  GILMAR

NOGUEIRA. FALOU SOBRE A VISITA FEITA À CENTRAL DE REMOÇÃO DE PACIENTES E DA

REUNIÃO REALIZADA COM QUASE TODOS OS MOTORISTAS E SOBRE AS TENTATIVAS DE

CONTATO FEITAS PARA ENTENDER A DECISÃO QUE, APARENTEMENTE, JÁ FOI TOMADA, A

QUAL REPUDIOU NA FORMA E NO CONTEÚDO, POIS ALTERA A ESCALA DOS MOTORISTAS

DA CENTRAL DE REMOÇÃO DE PACIENTES,  PORQUE INCLUI  ALÉM DOS MOTORISTAS

DAS AMBULÂNCIAS, OUTROS VEÍCULOS QUE TRANSPORTAM PACIENTES. RELATOU QUE

POR MAIS DE SEIS ANOS A ESCALA DE VINTE E QUATRO POR SETENTA E DUAS HORAS

VEM SENDO USADA E A MUDANÇA NÃO PODERIA SER FEITA ABRUPTAMENTE SEM UMA

MAIOR DISCUSSÃO, DESTACANDO QUE A FUNÇÃO DE MOTORISTA DE AMBULÂNCIA É

ATÍPICA E  ESTA MODIFICAÇÃO  VAI  TRAZER  UMA MUDANÇA MUITO  SIGNIFICATIVA NA

ROTINA DIÁRIA DOS  MOTORISTAS,  POR  ISSO,  ELES  DEVERIAM  SER  CONSULTADOS

PREVIAMENTE.  DISSE  QUE  TAMBÉM  É  IMPORTANTE  DESTACAR  QUE  A LEI  VEDA AS

PREFEITURAS A CONTRATAREM SERVIÇOS PARA OS QUAIS A PREFEITURA JÁ TENHA
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SERVIDORES  NO  SEU  QUADRO,  COMO  É  ESTE  CASO,  SENDO  INCLUSIVE  QUE  OS

MOTORISTAS  FIZERAM  CURSO  DE  SOCORRISTAS  PARA FAZER  ESTE  SERVIÇO,  POR

ISSO,  ALÉM  DE  DENUNCIAR  NO  PLENÁRIO,  TAMBÉM  FARÁ  ESTA  DENÚNCIA

ADMINISTRATIVAMENTE E SE PRECISO FOR, TAMBÉM FARÁ A DENÚNCIA NA JUSTIÇA.

DISSE QUE O INÍCIO DA VIGÊNCIA DA NOVA ESCALA DEVERIA TER SIDO ANUNCIADA COM

MAIOR  ANTECEDÊNCIA,  DANDO  TEMPO  AOS  INTERESSADOS  PARA  TOMAR

CONHECIMENTO DA NOVA DISPOSIÇÃO E PODEREM SE PREPARAR PARA A MUDANÇA,

REORGANIZANDO  SUAS  VIDAS  PRIVADAS.  DISSE  QUE  EXISTEM  PESSOAS

INTERESSADAS  EM  DESMONTAR  O  QUE  É  BEM  ACEITO  PELA  POPULAÇÃO  DE

ARAUCÁRIA,  CUJOS  MOTIVOS  AINDA SERÃO  DESCOBERTOS,  MAS  ANTES  DISSO  OS

ERROS  ADMINISTRATIVOS,  JURÍDICOS  E  TALVEZ  ATÉ  PESSOAIS,  DEVEM  SER

CONSERTADOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO NOGUEIRA APRESENTOU

O  SEU  APOIO,  BEM  COMO  O  DOS  DEMAIS  VEREADORES  AOS  PROFISSIONAIS  DA

CENTRAL DE REMOÇÃO DE PACIENTES.  NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS,

NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES,  PASSOU-SE À ORDEM DO DIA:

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1614/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A REDAÇÃO DO INCISO III DO ARTIGO 12 E O

CAPUT  DO  ARTIGO  13  DA  LEI  MUNICIPAL  Nº  1.493  DE  MAIO  DE  2004,  CONFORME

ESPECIFICA”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA

EMENDA APRESENTADA PELOS VEREADORES ALEXANDRE GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO

FERREIRA PADILHA,  PEDRO FERREIRA DE LIMA,  PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO,

FRANCISCO CARLOS CABRINI E ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, AO PROJETO DE

LEI  Nº  53/2013,  DE  AUTORIA DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.   APROVADA POR

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 53/2013, DE

AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO

CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS – CMPDA, CONFORME

ESPECIFICA”.  APROVADO POR UNANIMIDADE, COM A EMENDA INCORPORADA. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA APRESENTADA PELOS VEREADORES ALEXANDRE

GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO E

FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  06/2014,  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA ADRIANA COCCI  DE MORAES CASTRO.   APROVADO  POR UNANIMIDADE.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº  06/2014,  DE AUTORIA DA

VEREADORA ADRIANA COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER

EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CRIAR  PROGRAMA  MUNICIPAL  DE  CAPACITAÇÃO  PARA
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PROFISSIONAIS  DE  NÍVEL  SUPERIOR,  TÉCNICO  E  AUXILIAR  DA  ÁREA  DE  SAÚDE

DESTINADO AO APRIMORAMENTO NA DETECÇÃO DE DIAGNÓSTICO DE MAUS TRATOS

SOFRIDOS  POR  MENORES,  E  DÁ  PROVIDÊNCIAS”.   APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº  08/2014,  DE AUTORIA DO

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI.  SÚMULA: “DENOMINA DE MARIA MADALENA

RIBEIRO CARDOSO LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. O

VEREADOR FRANCISCO CABRINI,  AUTOR DA PROPOSIÇÃO, SAUDOU A PRESENÇA NO

PLENÁRIO DOS FAMILIARES DA HOMENAGEADA, SENHORA MARIA MADALENA RIBEIRO

CARDOSO, E AGRADECEU AOS VEREADORES A APROVAÇÃO DA MATÉRIA APRESENTADA.

O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA  CUMPRIMENTOU  OS

FAMILIARES  DA HOMENAGEADA PRESENTES  E  LOUVOU  A INICIATIVA DO  VEREADOR

FRANCISCO  CABRINI.  O  PROJETO  FOI   APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 09/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR

ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA. SÚMULA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DE

DATA DOS EVENTOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A SEMANA MUNICIPAL DO SKATE, E

DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  O  VEREADOR  ESMAEL

ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA  PEDIU  QUE  O  PROJETO  DE  LEI  Nº  10/2014,  DE  SUA

AUTORIA, QUE CONSTAVA PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, FOSSE RETIRADO DA ORDEM

DO DIA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 65/2014 – CJR

E Nº 51/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1589/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1589/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “APROVA O PLANO MUNICIPAL DE CULTURA PARA O DECÊNIO 2014-2022, E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID  PARABENIZOU  O

CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA E A SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA,  PELA

PARTICIPAÇÃO EM CONJUNTO NA CONSTRUÇÃO DO PLANO QUE INCLUI ARAUCÁRIA NO

PLANO NACIONAL DE CULTURA, POSSIBILITANDO O FOMENTO DAS ARTES E DA CULTURA

NO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI  APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS A SESSÃO SER

SUSPENSA POR DEZ MINUTOS, O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIOU QUE O PROJETO DE

LEI Nº 1615/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL, FOI RETIRADO DA ORDEM DO

DIA A PEDIDO DO AUTOR.  EM SEGUIDA,  DEU-SE PROSSEGUIMENTO COM A LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 66/2014 – CJR E Nº 52/2014 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1617/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO
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DO PROJETO DE LEI  Nº  1617/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA O  PODER  EXECUTIVO  A DOAR,  COM  ENCARGO,  IMÓVEL AO  ESTADO  DO

PARANÁ,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  SOLICITOU

DESTAQUE AO ARTIGO TERCEIRO PARA AVERIGUAR A INOCUIDADE DA CLÁUSULA, COMO

JÁ FOI  VISTO EM OUTROS PROJETOS DESTA NATUREZA.  NA DISCUSSÃO DO ARTIGO

QUARTO, O VEREADOR VANDERLEI  DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA

DESTA DOAÇÃO DEVIDO AO ABANDONO DOS COLÉGIOS DO ESTADO EM ARAUCÁRIA E

RELATOU  AS  VISITAS  FEITAS  AOS  ESTABELECIMENTOS  DE  ENSINO,  ONDE  FALTAM

ASSOALHOS E VIDROS NAS JANELAS E SE OUVE A ALEGAÇÃO DE QUE O ESTADO NÃO

PODE INVESTIR PORQUE O IMÓVEL PERTENCE AO MUNICÍPIO. A VEREADORA ADRIANA

COCCI ENALTECEU O TRABALHO DA EQUIPE PEDAGÓGICA, QUE FAZ O QUE É POSSÍVEL

PARA ATENDIMENTO DOS PAIS E ALUNOS PARA QUE A COMUNIDADE POSSA TER UMA

ESCOLA DECENTE. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID COMENTOU SOBRE O TEMPO

QUE JÁ SE ESTÁ FALANDO SOBRE A RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS DOS COLÉGIOS

ESTADUAIS E SOBRE AS AÇÕES QUE DEVEM SER COBRADAS PELO MUNICÍPIO PARA

QUE O ESTADO FAÇA A SUA PARTE. O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU QUE O

ESTADO QUASE NUNCA FAZ NADA, ESPERANDO QUE O MUNICÍPIO FAÇA TUDO O QUE É

NECESSÁRIO  PARA  RESOLVER  OS  PROBLEMAS  DAS  ESCOLAS  E  FALOU  SOBRE  A

INCOMPETÊNCIA DO SECRETÁRIO FLÁVIO ARNS PARA DAR APOIO ÀS AÇÕES EM FAVOR

DA  EDUCAÇÃO  NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  E  RELATOU  PROBLEMAS  NO

FUNCIONAMENTO  DE  ALGUNS  COLÉGIOS  EM  ARAUCÁRIA COMO,  POR  EXEMPLO,  O

COLÉGIO SZYMANSKI. O VEREADOR PAULO HORÁCIO FALOU SOBRE AS DIFICULDADES

ENFRENTADAS PELO SECRETÁRIO ESTADUAL FLÁVIO ARNS E SUA COORDENAÇÃO, BEM

COMO  O  GOVERNADOR  DO  ESTADO,  QUE  FAZEM  UM  TRABALHO  SÉRIO,  SENDO

NATURAL ENCONTRAREM DIFICULDADES NA ATUAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

59/2014 – CJR E Nº 45/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1622/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1622/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 5.000.000,00 (CINCO MILHÕES DE

REAIS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 60/2014 – CJR E Nº 46/2014 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1623/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO
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MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº  1623/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA

VIGENTE NO VALOR DE R$ 27.630,48 (VINTE E SETE MIL, SEISCENTOS E TRINTA REAIS E

QUARENTA  E  OITO  CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

61/2014 – CJR E Nº 47/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1624/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1624/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  2.036.598,05  (DOIS  MILHÕES

TRINTA E SEIS MIL, QUINHENTOS E NOVENTA E OITO REAIS E CINCO CENTAVOS), E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 56/2014 – CJR E Nº 42/2014 – CFO, REFERENTE

AO PROJETO DE LEI Nº 1627/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO

POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº

1627/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 73.584,28 (SETENTA E TRÊS MIL, QUINHENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E VINTE E

OITO  CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 57/2014 – CJR E Nº

43/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1628/2014,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1628/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  500.000,00  (QUINHENTOS  MIL  REAIS)  E  DÁ

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. OS VEREADORES VANDERLEI DE OLIVEIRA E ADRIANA COCCI

PEDIRAM  DESTAQUE  AO  ARTIGO  TERCEIRO.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

58/2014 – CJR E Nº 44/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1629/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O VEREADOR ALEX

LUIZ NOGUEIRA AUSENTOU-SE DA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº  1629/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA
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VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  14.667.673,14  (QUATORZE  MILHÕES,  SEISCENTOS  E

SESSENTA E SETE MIL, SEISCENTOS E SETENTA E TRÊS REAIS E QUATORZE CENTAVOS)

E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 64/2014 – CJR E Nº

50/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 14/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 14/2014, DE AUTORIA

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. SÚMULA: “GARANTE PRIORIDADE

NAS CONSULTAS MÉDICAS E EXAMES PARA AS PESSOAS COM MAIS DE 60 (SESSENTA)

ANOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA LEMBROU QUE O

IDOSO POR LEI FEDERAL JÁ TEM PRIORIDADE NO ATENDIMENTO E DESTACOU QUE O

ARTIGO PRIMEIRO TRATA DE MARCAR CONSULTA, E NÃO A DATA DO EXAME E POR ISSO

PEDIU  DESTAQUE  AO  ARTIGO  PARA  SUGERIR  MODIFICAÇÃO.  NA  DISCUSSÃO  DOS

ARTIGOS DO PROJETO, O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE É DIFÍCIL SE

FIXAR NUMA LEI UM PRAZO PARA UM EXAME QUE TALVEZ NÃO POSSA SER CUMPRIDO

PELA PRÓPRIA NATUREZA DO PROCEDIMENTO, POIS DEPENDE DE DIVERSOS FATORES.

PEDIU DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS DO PROJETO. O VEREADOR JOSUÉ KERSTEN

LOUVOU A INCIATIVA DO VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, CONTUDO APONTOU QUE

O SISTEMA DE SAÚDE É PRECÁRIO COMO UM TODO, COMO EXEMPLO, FALOU DO ÍNDICE

DE INVESTIMENTO EM SAÚDE EM TODO O PAÍS, SENDO O BRASIL O QUE TEM O MENOR

ÍNDICE DE PORCENTAGEM DO PIB – PRODUTO INTERNO BRUTO, INVESTIDO EM SAÚDE

NA AMÉRICA LATINA,  E ARAUCÁRIA REFLETE A DIFICULDADE QUE SE ENCONTRA NO

BRASIL TODO, E COMENTOU SOBRE AS FILAS DE ESPERA PARA ESPECIALIDADES EM

NOSSO  MUNICÍPIO,  POR  ISSO,  MESMO  LOUVANDO  A  INICIATIVA  DO  VEREADOR

VANDERLEI  DE OLIVEIRA,  AFIRMOU QUE O CUMPRIMENTO DO PRAZO DISPOSTO NO

ARTIGO  PRIMEIRO  SERÁ  INEXEQUÍVEL.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA RATIFICOU  O

COMENTÁRIO DE QUE ESTA LEI NASCE A PARTIR DE UMA DEFICIÊNCIA, E A FALTA DE UM

PRAZO PARA O ATENDIMENTO EFETIVO DA CONSULTA PODE SER ADEQUADO COM UMA

EMENDA  NO  PROJETO  E  SOBRE  O  ESTABELECIMENTO  DE  PRIORIDADES  NO

ATENDIMENTO,  HOJE ESTÁ SENDO APONTADO O IDOSO, MAS AMANHÃ PODERÁ SER

APONTADA A CRIANÇA OU OUTROS, PORQUE OS ATENDIMENTOS EM GERAL REFLETEM A

INEFICIÊNCIA DA SAÚDE EM GERAL, SENDO ESTA UMA QUESTÃO DE CIDADANIA E QUE

MERECE PROVIDÊNCIAS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. COMENTOU QUE AS ALEGAÇÕES

DE  QUE  NÃO  PODEM  SER  ENCAMINHADOS  PACIENTES  PARA  OUTROS  CENTROS
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PORQUE O MUNICÍPIO TEM MÉDICOS EM SEUS QUADROS, PORÉM OS TEM EM NÚMERO

INSUFICIENTE PARA O NECESSÁRIO. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE A

APROVAÇÃO DE UMA LEI  NÃO VAI  POR SI  SÓ RESOLVER O PROBLEMA DA FALTA DE

ATENDIMENTO, POIS O ESTATUTO DO IDOSO, NESTE CASO JÁ GARANTE A PRIORIDADE

NO ATENDIMENTO E QUE O PRAZO ESTABELECIDO DEVE SER SUPRIMIDO PARA EVITAR

CONTESTAÇÕES JUDICIAIS EM GRANDE NÚMERO, POIS É MUITO DIFÍCIL CUMPRIR ESTE

DISPOSITIVO,  CONTUDO,  DESTACOU  O  BRILHANTISMO  DESTA  PROPOSIÇÃO.  O

VEREADOR  ROBERTO  MOTA  COMENTOU  SOBRE  O  PROJETO  QUE  SE  REFERE  AO

PROGRAMA MAIS MÉDICOS E ARAUCÁRIA VAI PAGAR A ELES  A TÍTULO DE ALIMENTAÇÃO

O VALOR DE SETECENTOS REAIS E ATÉ O MEIO DO ANO SERÁ AUMENTADO PARA MIL E

QUINHENTOS REAIS E A TITULO DE MORADIA MIL E QUINHENTOS REAIS. O PROJETO FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS

OS  ARTIGOS  PELO  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  E  AO  ARTIGO  TERCEIRO  PELO

VEREADOR ROBERTO MOTA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº

01/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  01/2014,  DE  AUTORIA DO  VEREADOR WILSON ROBERTO  DAVID  MOTA.  APROVADO

PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO  Nº  12/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO  Nº  13/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 02/2014, DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES. APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU SOBRE O

REQUERIMENTO CONJUNTO A RESPEITO DO CONTRATO DO MUNICÍPIO COM A EMPRESA

DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO DE ARAUCÁRIA, QUE PRESTA UM PÉSSIMO SERVIÇO

NO  MUNICÍPIO,  COMETENDO  ABUSOS  ATÉ  COM  AUTORIDADES  DO  MUNICÍPIO,  NÃO

TRAZENDO UMA SOLUÇÃO PARA O TRÂNSITO DE ARAUCÁRIA, MAS SIM UMA CONFUSÃO

PARA O NOSSO TRÂNSITO,  DEVIDO AOS AGENTES DE TRÂNSITO SEREM MUITO MAL

EDUCADOS E O SERVIÇO SER PÉSSIMO.  O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU

QUE NESTE CONTRATO NÃO QUALQUER VÍNCULO COM OS AGENTES DE TRÂNSITO E

RELEMBROU AS DIFICULDADES DA POPULAÇÃO,  PRINCIPALMENTE DO INTERIOR,  EM

UTILIZAR-SE DO SISTEMA QUE FOI IMPLANTADO E SUGERIU QUE FOSSE FEITO TAMBÉM

EM TÍQUETES EM PAPEL PARA SER NEGOCIADO PELOS COMERCIANTES DO MUNICÍPIO,
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TENTANDO RESOLVER ÀS INÚMERAS RECLAMAÇÕES DOS MUNÍCIPES COM O SISTEMA.

O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  FALOU  DAS  DIFICULDADES

ENFRENTADAS  PELO  PREFEITO DESDE O  INÍCIO  DO  SEU MANDATO,  CONTUDO,  ELE

NOMEOU TITULARES DAS DIVERSAS PASTAS PARA QUE RESOLVESSEM OS PROBLEMAS

E,  NO  ENTANTO,  PASSADO  JÁ  TODO  ESTE  TEMPO  DE  MANDATO,  OS  MESMOS

PROBLEMAS CONTINUAM. DESTACOU, COMO EXEMPLO, ESTA SESSÃO COM DIVERSOS

PROJETOS SENDO VOTADOS, POIS A CÂMARA ESTÁ FAZENDO SUA PARTE PARA COM O

MUNICÍPIO E, DESTA FORMA, ESTÁ SENDO CONVIDADO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE

OBRAS, CLODOALDO NEPOMUCENO PINTO JÚNIOR PARA NA PRÓXIMA SESSÃO, ANTES O

INÍCIO DOS TRABALHOS PRESTAR INFORMAÇÕES SOBRE A SITUAÇÃO,  ASSIM COMO

OUTROS SECRETÁRIOS TAMBÉM SERÃO CONVIDADOS, POIS A CÂMARA FARÁ TODAS AS

COBRANÇAS NECESSÁRIAS PARA QUE AS COISAS ACONTEÇAM NO MUNICÍPIO. FINDADA

A  ORDEM  DO  DIA,  NO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  FEZ  USO  DA

PALAVRA,  COMO  PRIMEIRA  INSCRITA,  A  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES

CASTRO  COLOCOU-SE  À  DISPOSIÇÃO  PARA  COLABORAR  NAS  DISCUSSÕES  DOS

SERVIDORES DA CENTRAL DE REMOÇÃO DE PACIENTES CONTRA AS ARBITRARIEDADES

NA  MUDANÇA  DE  SUAS  ESCALAS  DE  TRABALHO  E  ENALTECEU  O  TRABALHO  DOS

REFERIDOS SERVIDORES,  QUE SÃO MERECEDORES DE TODO O RESPEITO DA CASA

LEGISLATIVA. PARABENIZOU O  PRESIDENTE PEDRO NOGUEIRA PELO SEU NOVO NETO

QUE  ESTÁ  TRAZENDO  MUITA  ALEGRIA  A  ESTA  SESSÃO  NESTA  NOITE,  BEM  COMO,

DESEJOU  MELHORAS  NA  SAÚDE  DO  SENHOR  ALCIR  NOGUEIRA.  A  VEREADORA

PARABENIZOU  E  SAUDOU  A  PRESENÇA  NO PLENÁRIO  DA MISS  ARAUCÁRIA  PRICILA

MOLON,  QUE  VAI  PARTICIPAR  DO  MISS  PARANÁ  DOIS  MIL  E  QUATORZE

REPRESENTANDO  NOSSO  MUNICÍPIO.  COMO  SEGUNDO  INSCRITO,  O  VEREADOR

ALEXANDRE  GOTFRID  AGRADECEU  A  PRESENÇA  EM  UMA  REUNIÃO  DO  DEPUTADO

ÂNGELO VANHONI EM ARAUCÁRIA QUE VEIO CONVERSAR SOBRE O PLANO NACIONAL

DE EDUCAÇÃO QUE SERÁ VOTADO NO CONGRESSO NACIONAL NOS PRÓXIMOS DIAS.

FALOU SOBRE O AUMENTO DE INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS EM PORCENTAGEM DO

PIB NACIONAL E PARA ISSO DEVEM SER CONHECIDAS TODAS AS METAS DO PLANO DE

EDUCAÇÃO  E  ALGUMAS  O  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  TERÁ  DIFICULDADES.  COMO

TERCEIRO INSCRITO, O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO FALOU SOBRE

AS  COMEMORAÇÕES  DOS  VINTE  E  CINCO  ANOS  DA  FAMÍLIA  RODRIGUES  EM

ARAUCÁRIA,  ENALTECENDO  SEUS  COMPONENTES  QUE  FAZEM  HISTÓRIA  EM

ARAUCÁRIA  E  SOBRE  AS  ATIVIDADES  DO  PARTIDO  SOLIDARIEDADE  E  DA  FORÇA
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SINDICAL COM QUEM SE REUNIRÁ NESTA SEMANA. TAMBÉM FALOU DE SUA INTENÇÃO

EM  COLABORAR  COM  AS  CATEGORIAS  QUE  NÃO  TEM  VOZ  EM  ARAUCÁRIA

OFERECENDO-LHES O APOIO PARA SEREM OUVIDAS PELA SOCIEDADE. COMO QUARTO

INSCRITO, O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA ESCLARECEU QUE QUANDO FALOU,

NA  ÚLTIMA  SESSÃO,  A  RESPEITO  DO  SECRETÁRIO  DE  URBANISMO  NÃO  FOI  PARA

CRITICÁ-LO E SIM PARA FAZER-LHE UM ALERTA DO QUE ESTAVA ACONTECENDO  E

HOJE  O  PARABENIZOU  PELAS  PROVIDÊNCIAS  QUE  PRONTAMENTE  TOMOU.  COMO

QUINTO  INSCRITO,  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA  FALOU  SOBRE  OS

CATADORES DE PAPEL DO MUNICÍPIO E AS CONDIÇÕES EM QUE DESEMPENHAM SUAS

ATIVIDADES  E  TAMBÉM  DENUNCIOU  QUE  FORAM  ABORDADOS  COM  PROIBIÇÃO  DE

ATUAR  EM  ARAUCÁRIA  E  AMEAÇAS  DE  APREENSÃO  DOS  VEÍCULOS  QUE  ESTES

UTILIZAM.  COMO  SEXTO  INSCRITO,  O  VEREADOR  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA

COMENTOU SOBRE A MÁ EDUCAÇÃO DOS AGENTES DE TRÂNSITO EM ARAUCÁRIA QUE

TRATAM  A  POPULAÇÃO  COM  GROSSERIA  E  SOLICITOU  QUE  O  PREFEITO  TOME

PROVIDÊNCIAS  PARA  MELHORAR  O ATENDIMENTO.  SOBRE  O PROJETO DE  LEI  QUE

INSTITUI  O  PROGRAMA  RURAL  CAMINHOS  DO  AGRICULTOR,  QUE FOI  RETIRADO  DA

ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO,  PORQUE ESTAVA DISPOSTO DE MANEIRA QUE IRIA

ONERAR O MUNICÍPIO COM SUA IMPLANTAÇÃO E ENUMEROU DIVERSAS DISPOSIÇÕES

DO PROJETO QUE DEVERIAM SER MELHOR ESTUDADAS PARA NÃO CAUSAR PREJUÍZOS,

POR ISSO A SUA RETIRADA DO ORDEM DO DIA FOI FEITA COM ACERTO.  FALOU QUE

AGORA QUANDO SE QUER FAZER ALGO CONTRA  UMA CATEGORIA PROFISSIONAL É SÓ

PUBLICAR EM JORNAL PARA DESMORALIZAR PESSOAS QUE TRABALHAM HÁ MUITOS

ANOS, REFERINDO-SE AOS MOTORISTAS DE AMBULÂNCIA QUE FAZEM MUITO MAIS DO

QUE APENAS DIRIGIR OS VEÍCULOS. COMO SEXTO E ÚLTIMO INSCRITO, O VEREADOR

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN FALOU SOBRE A SITUAÇÃO ABORDADA ACERCA DOS

MOTORISTAS DE AMBULÂNCIA  EM ARAUCÁRIA  QUE FORAM EXPOSTOS DE MANEIRA

AVILTANTE PARA A POPULAÇÃO E HIPOTECOU SOLIDARIEDADE AOS MESMOS. FALOU

SOBRE OS PLANTÕES MÉDICOS E SOBRE AS EMPRESAS FORAM HABILITADAS PARA

ESTA LICITAÇÃO E OS VALORES VENCEDORES NAQUELE CERTAME COM RELAÇÃO À

POSSIBILIDADE  DE  EXECUÇÃO  DOS  CONTRATOS  DEVIDO  A  INEXEQUIVIDADE  DOS

PREÇOS CONTRATADOS E SUGERIU QUE SEJA FEITA NOVA LICITAÇÃO PARA QUE OS

VALORES SEJAM MAIS ADEQUADOS AOS VALORES REAIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A

TRATAR,  O  SENHOR  PRESIDENTE INDAGOU SE ANTES DE PUBLICAR  INFORMAÇÕES

SOBRE  OS MOTORISTAS DA CENTRAL  DE  REMOÇÃO  DE PACIENTES,  ESTES FORAM
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CONSULTADOS  OU  PROCURADOS  PARA  DAR  INFORMAÇÕES,  E  ENALTECEU  O

TRABALHO  E  A  DISPOSIÇÃO  DOS  SERVIDORES  QUE  EXECUTAM  ESTE  VALOROSO

SERVIÇO  EM NOSSA CIDADE E CONSIDEROU IMENSAMENTE INJUSTAS AS NOTÍCIAS

VEICULADAS,  QUE DEIXARAM  EXPOSTOS OS PAIS  DE  FAMÍLIAS  DAQUELA  CENTRAL.

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, ESPECIALMENTE OS SERVIDORES DA CENTRAL

DE REMOÇÃO DE PACIENTES,  A MISS ARAUCÁRIA PRICILA MOLON,  A AUDIÊNCIA DA

SESSÃO  PELA  INTERNET  BEM  COMO  A  TODOS  OS  PRESENTES.  AGRADECEU  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


